

Vecinos de Mulchén se capacitan en peluquería con el apoyo del Parque Eólico Los Olmos

El curso, desarrollado por la Fundación AES Chile, busca entregar herramientas para que sus participantes puedan emprender, mantener un salón de belleza e insertarse exitosamente en este campo laboral.



Un grupo de 14 personas -13 mujeres y un hombre- pertenecientes a las juntas de vecinos Aurora de Enero y Sol de Septiembre de Mulchén, que son parte del área de influencia del Parque Eólico Los Olmos de AES Chile, inició esta semana un curso de capacitación en "Técnicas de Peluquería Básica".

En la primera clase los participantes conocieron los contenidos y modalidades de trabajo del curso que tiene como uno de sus principales objetivos capacitar a los estudiantes en las mejores prác-

ticas de higiene, mantenimiento y organización de un salón de belleza. Además, la capacitación busca proporcionar habilidades básicas en peluquería, desde la preparación del cliente hasta la ejecución de servicios esenciales, garantizando en todo momento la seguridad y el uso adecuado de los diversos productos y herramientas.

El curso de capacitación, implementado con el apoyo del organismo de capacitación local ORTECAP, cuenta con un total de 90 horas teórico - prácticas, que se

desarrollarán hasta diciembre en la sede de la Junta de Vecinos Aurora de Enero, permitiendo acercar el aprendizaje de nuevos oficios a los sectores rurales de la comuna.

Ingrid Mora, vecina de Sol de Septiembre espera que esta capacitación le permita "aprender mucho, sacarle el máximo provecho, para algún día poner una peluquería".

Otro de los participantes, Luis Riquelme sostuvo que su motivación para participar de la iniciativa es "ser un aporte en la comunidad" y agregó que lo que espera es "estar capacitado y poder tener

la destreza suficiente para poder desempeñarme como corresponde y hacer los cortes como deben hacerse".

Los cursos de capacitación para la empleabilidad son parte de las acciones que desarrolla la Fundación AES Chile, en el marco de la operación del Parque Eólico Los Olmos, y buscan ofrecer oportunidades a sus comunidades cercanas para que adquieran capacidades para el desarrollo personal mediante la formación técnica en oficios.

La planificación del lugar donde se desarrolla el curso y los hora-

rios se definen en conjunto con los participantes, con el propósito de que todos puedan asistir y finalizarlo exitosamente.

Paola Olivares, directora de la Fundación AES Chile, explicó que "una de las iniciativas en inversión social que desarrollamos son las capacitaciones, las que apuntan al desarrollo de los territorios a través de cursos que fomenten, en este caso a los emprendimientos. Esperamos en un corto tiempo tener casos exitosos y para eso iremos realizando el seguimiento correspondiente y apoyando a los participantes durante el proceso".